

Donald Trump: ¿Fusilar a narcotraficantes?



Por Nicanor León Cotayo

Impotente para detener la drogadicción, Donald Trump apela a todo con el objetivo de, al menos, disminuirla.

Con una juventud acribillada por ese mal, y sin ocultar su desespero, llega hasta amenazar con el fusilamiento a los múltiples narcotraficantes que invaden a su país.

Así lo informó este lunes desde Washington la agencia noticiosa española EFE.

Según el texto de ese medio, el presidente y su esposa, Melania, se trasladarán hacia New Hampshire, tercer estado con mayor índice de consumo, para presentar una estrategia sobre el problema.

Por esa causa mueren 175 estadounidenses cada día, como promedio.

La Casa Blanca hizo saber en un comunicado que “el Departamento de Justicia buscará la pena de muerte contra los narcotraficantes cuando sea apropiado bajo la ley actual”.

Se refieren a varios productos que pueden comprarse mediante receta médica y otros, en el mercado negro.

Asimismo Trump solicitará al Congreso la aprobación de una ley donde se "reduzca aún más la cantidad mínima de drogas para invocar las sentencias a los narcotraficantes que las distribuyan", reiteró el comunicado.

EFE agrega que en los Estados Unidos este delito se juzga en base a una ley de 1986 que establece 20 años para pequeños traficantes y cadena perpetua para casos especialmente graves.

Recientemente, el mandatario insinuó su apoyo a la pena de muerte para los narcotraficantes. Y al respecto dijo: "Algunos países tienen para esto una pena muy, muy dura, la más dura posible.

Y, por cierto, tienen muchos menos problemas que nosotros".

Con cierto desespero, las autoridades de Washington tratan de prevenir el fenómeno de la adicción que los rodea buscando encontrar una vacuna que les permita prevenir la adicción.

La agencia de noticias añadió que en Estados Unidos, durante los últimos seis años, las muertes por sobredosis se han convertido en la principal causa de muerte violenta, y en segundo lugar, los accidentes de tráfico o por uso de armas.

EFE también comunicó que en ese país, de acuerdo al Centro de Control y Prevención de Enfermedades, con sede en Atlanta, en 2016 hubo 64 mil fallecidos por las razones narradas.

Cabe una pregunta: ¿Las causas de esa tragedia solo tienen como solución, al estilo Trump, fusilar a narcotraficantes?

De ser así, estaríamos confundiendo la verdadera causa con uno de sus efectos.

Pues el motivo hay que buscarlo en el sistema, donde se engendran los males del capitalismo con su carga de miseria y desigualdades.

Su cosecha de pandillas, que se acribillan a balazos en las calles, lo demuestra.

(Tomado de Cubasi)

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/157976-donald-trump-fusilar-a-narcotraficantes>



Radio Habana Cuba